



### ●No ケータイ・スマホ Day

5月29日(金)



本日はNo ケータイ・スマホ Dayでした。名の通り、携帯やスマートフォンを使わずに依存度や対人コミュニケーションの大切さを考えることができました。やはり、人の目を見て直接話すことって大切ですね。職員も今日は電源を切って体験しました。

### ●命を守る訓練

5月28日(木)



本日6限は「命を守る訓練」でした。ハンカチで口を覆い、できるだけ低い姿勢で、迅速に避難することができました。「南海トラフ地震」や「東海地震」など、巨大地震はいつ起きてもおかしくはありません。万が一のために、家庭でも命を守るための行動を考えておきましょう。

*「備えあれば憂いなし」*

### ●日本史研究フィールドワーク

5月27日(水)



3年生の日本史研究の授業で、朝倉山真禅院にフィールドワークに出かけました。事前にインターネットで調べ学習をした所を実際に見て回り、真剣にメモをとる姿が見られました。地元の歴史を深く知るためのフィールドワークを今後も実施していく予定です。

### ●補習スタート！

5月26日(火)



今日から補習が始まりました。放課後、3年生の教室を覗くと一生懸命に学ぶ姿が…。授業だけでは学べないことも、先生に教えてもらったり同じ気持ちを持つ仲間と教えあったりしていました。自分の進路をつかみ取るためにも、向上心を持って取り組みましょう！

### ●1 学期中間テスト返却

5月25日(月)



先週で1 学期中間テストが終了し、本日より複数の教科のテストが返ってきます。テスト結果はどうだったでしょうか？現状に満足せず、次回の期末テストに向けて気持ちを新たに、頑張りましょう。がんばれ不破高生！！